

DEPORTES | Karate

Alrededor de 200 karatekas toman parte en el II Trofeo “Ángel Villoslada”

Organizado por el club Shotokan de Priego, con la colaboración de la Delegación de Deportes

Redacción

Miércoles 6 de junio de 2012 - 16:49



El Pabellón Cubierto de Priego albergó este pasado domingo la II edición del Trofeo de Kárate “Ángel Villoslada”, organizado por el club prieguense Shotokan, con la colaboración de la Delegación de Deportes.

Un destacado número de deportistas, venidos de distintos puntos de Andalucía tomó parte en este torneo, cuya primera edición se dete.

Desde primeras horas de la mañana se fueron sucediendo los combates en los tatamis instalados en la instalación deportiva prieguense, que recibió a alrededor de 200 karatekas, en lo que ha sido uno de los últimos torneos de la presente temporada, contando con la presencia de varios campeones regionales y nacionales, lo

que demuestra el nivel del torneo.

Un torneo con el que se ha querido rendir un nuevo homenaje a la figura del shensei Ángel Villoslada, como uno de los impulsores de este deporte en la localidad, que ha derivado en la creación del club de kárate Shotokan.

Un club que pese a su corta etapa, ya cuenta con numerosos integrantes, consiguiendo importantes logros a nivel provincial, regional y nacional, canalizando la incursión de muchos jóvenes de Priego y otras poblaciones de la comarca en este deporte.

Después de una intensa mañana de combates, el torneo concluía en torno a las 14:00 horas, con la entrega de trofeos a los ganadores en las distintas categorías, siendo piedra de toque para los karatekas prieguenses, de cara a la próxima temporada, en la que se espera continúen los éxitos deportivos de la ya prácticamente finalizada campaña.